

# WARTA

## Babinsa Koramil 0829/01 Semprotkan Desinfektan Cegah PMK

AHSAN - BANGKALAN.WARTA.CO.ID

Jul 6, 2022 - 14:05



*Babinsa Koramil 0829/01 sedang menyemprotkan desinfektan di kandang milik warga*

BANGKALAN, - Babinsa Koramil 0829/01 kota Bangkalan bersama tiga pilar dalam rangka mengantisipasi penyebaran Penyakit Mulut dan Kuku (PMK) melaksanakan penyemprotan cairan desinfektan di wilayah Kelurahan Bancaran

Kecamatan Bangkalan Kabupaten Bangkalan, Rabu (06/07/2022).



Mengambil titik kumpul di Kantor Kelurahan Bancaran, Babinsa Kelurahan Bancaran bersama tiga pilar melaksanakan penyiapan material dan alat penyemprotan desinfektan kemudian berangkat bersama-sama menuju sasaran penyemprotan.

Babinsa Kelurahan Bancaran, Serma Sigit, usai melaksanakan kegiatan penyemprotan mengatakan, "Untuk area yang disemprot meliputi rumah potong hewan (RPH) dan rumah warga yang mempunyai hewan ternak, khususnya sapi," tutur Serma Sigit.

"Alhamdulillah, pada saat penyemprotan desinfektan di dua rumah Bapak Aziz dan Bapak Kafa di Kampung Durinan, ada 14 ekor sapi miliknya dalam kondisi sehat," Sambungnya.

Sambil melakukan penyemprotan desinfektan, Babinsa juga mengimbau kepada warga yang mempunyai hewan ternak untuk tetap menjaga kebersihan lingkungan dan kandang ternaknya, karena itu merupakan salah satu cara untuk mencegah PMK.

"Bagi peternak kami himbau juga untuk menjaga kebersihan kandang ternaknya", tutup Babinsa.

Ditemui di tempat terpisah Danramil 0829/01 Kota Bangkalan, Kapten Caj Siswanto menyampaikan, "Kegiatan penyemprotan yang dilakukan oleh Babinsa bersama tiga pilar yang juga merupakan Tim Satgas PMK Kelurahan Bancaran ini merupakan salah satu upaya guna mengantisipasi dan meminimalisir penyebaran virus PMK pada ternak di wilayah Kelurahan Bancaran." papar Danramil.

Turut hadir dalam kegiatan antara lain, Lurah Bancaran Bapak Sugiono, S.H., Babinsa Bancaran, Bhabinkamtibmas Bancaran, Kepala UPTD RPH Bangkalan Bapak Abd. Rouf SP, 2 orang Staf Kelurahan Bancaran.